

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2020年9月2号

風力発電事業—十分な住民説明、利用しやすい介護保険制度に 市は事業者と協定を



福間議員—関西電力が計画している(仮称)大分・臼杵ウインドファームの「環境影響評価準備書」に、経済産業大臣より「一部の地点において、騒音

(8月22日、風力発電を考える会・おおいた結成総会)は風力発電施設から発生する騒音に関する指針値をオーバーしている。追加の環境保全措置を講ずること」などの勧告がだされている。①今後事業者が環境影響評価書を公表する段階で全住民を対象に説明会をおこなうこと。②環境保全の立場から市として事業者と協定締結をおこなうこと。

環境部長—①環境影響評価書を公表段階で、「地域の方々の理解と不安解消のために十分な説明をおこなうよう要請する。②協定は事業者と地元が結ぶ協定の状況を注視し、基礎自治体として関わり方を検討する。

少人数学級の実施を要望



(教育長室で申し入れする党議員団)

9月3日、日本共産党大分市議団は、三浦大分市教育長に小中学校の少人数学級実現へ向け、要望書を提出しました。

三浦教育長は「1学級30人以下の実現は、各自治体が国に要望している。教室や教職員の確保といった課題はあるが、大分市としても国に求めている」との姿勢を示しました。

台風被害の要望お寄せください



(強風でなぎ倒された竹) 知らせください。

台風10号の強風に恐怖を感じたのではないのでしょうか。土砂崩れの心配箇所などありましたらお

介護保険よくする大分の会第21回総会

8月22日、コンパルホールにて、介護保険をよくする大分の会主催による記念講演と第21回総会が行われました。



1部の記念講演は都留民子(元広島県立大学教授)が、介護保険の本来のあるべき姿について、熱く語りました。

(講演する都留民子さん) 2部の総会では、経過報告、予算・決算、方針が拍手で採択されました。私も引き続き、活動に係わっていきます。

ばいじん公害をなくす会総会



(花津留公民館にて)

ばいじん公害をなくす会大分の第15回総会は、花津留公民館で開かれました。足立さんより「製鉄所ができる前の津留」のお話のあと、活動経過報告と方針、役員の提案などが拍手で承認さ、「～澄んだ空、きれいな空気、住みよい街を～」の総会アピールが採択され、閉会しました。私も市議団を代表して連帯のあいさつをおこないました。

7年間放置、早急に草刈りを



課と今後の作業方針について、協議を進めています。

団地壁面は草が生い茂り木に成長しています。駐車場を所有する地権者からの要望で現地調査、範囲が広いため、市担当

★暮らしや地域の要望をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

